

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
Ciudad Universitaria, 20 de mayo de 2015.



La UAEM en la prensa:

El SITAUAEM anuncia paro de labores a partir de mañana

Estatal:

Inician gira de conferencias científicas por municipios

Nacional:

Demandan cese definitivo de cuotas en posgrado de la UAM

La UAEM en la prensa:

El SITAUAEM anuncia paro de labores a partir de mañana

Mediante un oficio, les informan que a partir del 3 de junio los trabajadores jubilados dejarán de recibir su pago y además se suspenden pagos y prestaciones consagradas en las cláusulas 86 y 87 de su Contrato Colectivo de Trabajo Por considerar violaciones a su contrato colectivo de trabajo, el Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (SITAUAEM) anunció que iniciará mañana jueves, a partir de las 06:00 horas, un paro indefinido de labores en la máxima casa de estudios. Este día se organizarán las comisiones y se repartirán las banderas rojinegras que se instalarán a partir de mañana en todas las instalaciones donde se realicen actividades académicas por parte de miembros del SITAUAEM. Mario Cortés Montes, secretario general del SITAUAEM, dio a conocer que ayer, la dirección de personal de la autónoma de Morelos les hizo llegar el oficio DP/705/2015, en el que se les informa que a partir del 3 de junio los trabajadores jubilados dejarán de recibir su pago y además se suspenden pagos y prestaciones consagradas en las cláusulas 86 y 87 de su Contrato Colectivo de Trabajo. El oficio que origina el paro : En el documento, del cual La Unión de Morelos tiene copia y que circula en redes sociales dirigido a Mario Cortés Montes, secretario general del SITAUAEM, se explica que el órgano Interno de Control de la UAEM, “por conducto de su titular C.P.C. Miguel Ángel Flores Mendoza practicó a esta Dirección de Personal la auditoría número AF14-R43-DIRECPERSONAL fondo de jubilaciones y Pensiones habiendo determinado con relación a dichos rubros que el Contrato Colectivo de Trabajo celebrado con el SITAUAEM y sus convenios, no son suficientes para la procedencia y pago de las prestaciones inherentes a dichos rubros”. En el oficio dirigido al SITAUAEM, el director de personal, Julio Ramírez González, transcribe de manera literal lo determinado por Miguel Ángel Flores: “De la revisión y análisis a la información y documentación proporcionada por el licenciado Julio Ramírez González, director de personal, mediante oficio DP/531/15 con fecha 13 de abril se determina que dicha información no es suficiente y competente para solucionar lo determinado por este órgano interno de control, toda vez que lo establecido en los contratos colectivos de trabajo y sus cláusulas citadas, establecen de forma genérica, por lo que es necesario un procedimiento que regule claramente las situaciones jurídicas del personal jubilado y pensionado”. En tal contexto, se informa que a partir del 3 de junio no se pagará más a los trabajadores jubilados y pensionados. Reacción académica: Al conocer el documento, de manera inmediata, el SITAUAEM publicó en su página de Facebook el oficio de la dirección de personal y un aviso urgente en el cual se convoca al paro indefinido de labores para este jueves, y al mismo tiempo una comisión encabezada por el abogado del sindicato se presentaba ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje para analizar el tema y considerar si se establecía o no el emplazamiento a huelga en contra de la UAEM. Mario Cortés Montes dijo que no es característica de los académicos sindicalizados realizar este tipo de medidas que forman parte de una defensa legítima y legal con la que cuenta el sindicato para defender la cláusula 86. “Muy desafortunado por parte de quienes hayan sido responsables del dictamen para no ejercer el pago a nuestros jubilados y no abona en nada en estos tiempos electorales de tanta violencia verbal y de imagen con la sociedad y los candidatos a diferentes puestos de elección popular para la imagen en general del estado de Morelos”. Dijo que es una decisión arbitraria y consideró que el SITAUAEM tiene la razón y lamentó que el razonamiento de quienes hayan emitido el dictamen no alcance el conocimiento para ubicar el contexto legal de la situación. “Iniciamos el paro indefinido hasta que quien haya sido responsable de esta determinación se retracte de la decisión sin obviar que el responsable, considerando que se trata de la Junta de Gobierno se someta a revisión ante el Consejo Universitario, en la comisión de honor y justicia. Hay instancias para que se nos indique a quienes están del lado de la razón y la justicia”, dijo Mario Cortés. Informó que se prepara el emplazamiento a huelga para llevar esta situación al terreno judicial, al tiempo de lamentar que se haya llegado a estos términos, luego de que en más de 15 años no se había registrado un paro de labores que finalmente afecta a los estudiantes.

La Unión de Morelos, p. p. y 10 (Salvador Saldaña).

Paro laboral en la UAEM

El Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (SITAUAEM) anunció que llevará a cabo un paro indefinido de labores a partir de las 6am de este jueves en todas las unidades académicas y campus de la máxima casa de estudios. La decisión, luego que la Dirección de Personal de la UAEM, anunciara que este miércoles dejará de pagarles a los jubilados por un mandato del órgano de control interno que depende de la Junta de Gobierno de la máxima casa de estudios. De acuerdo con el oficio DP/705/2015, a partir de este miércoles no podrán pagarse a los jubilados, pues fue un mandato del órgano de control interno que depende de la Junta de Gobierno de la UAEM, lo que suscitó una reacción de los sindicatos. De acuerdo con el documento, el Órgano de Control Interno de la UAEM, “es necesario un procedimiento que regule claramente las situaciones jurídicas del personal jubilado y pensionado”, ello “toda vez que lo establecido en los contratos colectivos de trabajo y sus cláusulas citadas, establecen de forma genérica”. Así que con base en ello, la Dirección de Personal aplica la medida que mandata el Órgano dependiente de la Junta de Gobierno, de que no se pagará a los jubilados de la UAEM. Como respuesta, el SITAUAEM decidió realizar el paro indefinido a partir del jueves, “nos vemos obligados a manifestar nuestro

total y absoluto rechazo”, como una medida de defensa de los derechos sagrados de los trabajadores académicos sindicalizados, ante la “decisión unilateral y arbitraria por parte del órgano de control interno dependiente de la Junta de Gobierno” de la UAEM.

La Jornada Morelos, (Jaime Brito),

<http://www.jornadamorelos.com/site/noticias/sociedad-y-justicia/paro-laboral-en-la-uaem>.

Anuncian paro de labores académicos de la UAEM

El Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la UAEM (SITAUAE) anunció un paro indefinido de labores a partir de este jueves 21 y con ello la suspensión de clases, así como un emplazamiento a huelga de manera urgente, tras conocer que el Órgano Interno de Control de la UAEM determinó suspender los pagos y demás prestaciones consagradas en el Contrato Colectivo para los Jubilados y Pensionados, al indicar que sus convenios no son suficientes para cumplir con este fin. De acuerdo con el oficio número DP/705/2015, firmado por el director de personal de la UAEM, Julio Ramírez González, se informa al secretario general del SITAUAE, Mario Cortés Montes, que luego de que el Órgano Interno de la UAEM, por conducto de su titular Miguel Ángel Flores Mendoza, practicó a esta dirección la auditoría número AF14-R43-DIRECPERSONAL fondo de jubilaciones y pensiones, se determinó que sus convenios no son suficientes para la procedencia y pago de las prestaciones a dichos rubros, toda vez que lo establecido en los contratos colectivos de trabajo y sus cláusulas citadas, establecen de forma genérica, por lo que es necesario un procedimiento que regule claramente las situaciones del personal jubilado y pensionado. Ante esta situación, el documento establece que a partir de la catorcena 11 correspondiente al 3 de junio del año en curso, se suspenden los pagos y demás prestaciones consagradas en las cláusulas 85 y 87 del Contrato Colectivo del SITAUAE, toda vez que a juicio del Titular del Órgano Interno de Control, el contrato colectivo y convenios establecidos no son suficientes para la procedencia y el pago de dichas prestaciones. De inmediato, la reacción del Sindicato no se hizo esperar, y a través de un comunicado calificado de "Mega Urgente" se informa que ante dicha decisión "unilateral y arbitraria, nos vemos obligados a manifestar nuestro apoyo total y absoluto rechazo a esta acción a través de un paro indefinido de labores al que se está convocando a los sindicatos universitarios, a partir de las 06:00 horas del día jueves 21, en todas y cada una de las unidades académicas". Y el documento continúa al referir que "llegó el momento de defender y exigir el respeto irrestricto a los logros consagrados en tantos años de esfuerzo y lucha sindical, demostrándole a la Junta de Gobierno que no le será fácil pisotear nuestras conquistas laborales". En este sentido, el líder del SITAUAE, Mario Cortés Montes, lamentó esta arbitrariedad cometida por la Junta de Gobierno y anunció que el Sindicato de Trabajadores Administrativos estaba por sumarse a este mismo paro de labores. Si bien reconoció que no es el "estilo" del sindicato ejercer este tipo de medidas, expuso que ante estos hechos se tiene que defender una legítima causa de los trabajadores, establecida en el Contrato Colectivo de Trabajo y mencionó que todo obedece a un trámite netamente sindical. "Estos hechos no abonan en nada a lo que está viviendo el estado y las universidades en estos momentos, por lo que nosotros consideramos que se trata de una decisión unilateral y arbitraria, por lo que advertimos que la persona que originó este asunto tendrá que irse de su cargo y pedir disculpas a los maestros jubilados, porque todo hace ver que no tiene conocimiento ni idea de cómo se rigen las cosas en la universidad". Anunció que el paro de labores será indefinido hasta en tanto se retracten las autoridades de este anuncio, aunado a que este mismo día estarán presentando ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje su emplazamiento a huelga por violaciones a su contrato colectivo para dirimir ya este tema en el terreno judicial, motivo por el cual se cerrarán los accesos y se suspenderán las clases, así como todas las actividades y eventos académicos.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3812107.htm>.

Estallará paro indefinido de labores en la UAEM

Advierten sindicatos universitarios que no permitirán suspensión al pago de pensiones. Lo llevará a efecto el próximo jueves debido a la determinación "unilateral" de la máxima casa de estudios. Trabajadores de los sindicatos académico y administrativo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), estallarán este próximo jueves un paro indefinido de labores como consecuencia de que la rectoría determinó, "de manera unilateral", suspender el pago de pensiones a partir de la primera quincena de junio próximo. Mediante un documento de aviso urgente que el Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la UAEM hizo circular ayer por la tarde, anunció el paro indefinido de labores y acusó a la rectoría, que a través de su órgano de control interno determinó la suspensión del pago de las pensiones, de actuar en forma unilateral violentando el contrato colectivo de trabajo. En el documento donde aparece sólo una rúbrica a nombre del Comité Ejecutivo Central del SITAUAE, se expone el "rechazo total" a la medida de austeridad determinada por ese órgano dependiente de la Junta de Gobierno universitaria, al tiempo que se convoca a todos los trabajadores de las distintas unidades académicas, incluidos los administrativos, a iniciar mañana, desde las seis de la mañana, un "paro indefinido de labores". En el mismo, se advierte que llegó el momento a los trabajadores de defender las conquistas laborales logradas a lo largo de muchos años de lucha, "demostrándole a la Junta de Gobierno que no le será fácil pisotear los derechos laborales". Cabe destacar

que en un oficio firmado por el titular de personal de la UAEM, Julio Ramírez González, fechado ayer y dirigido al secretario general del SITAUAEM, Mario Cortés Montes, se notifica la determinación de suspender el pago de las pensiones de los trabajadores a partir la catorcena 11 del año, argumentando que con ello no se violenta ninguna cláusula del contrato colectivo de trabajo. Y es que como se recordará, el Consejo Universitario aprobó recientemente eliminar el pago de las pensiones para los funcionarios de la administración que a partir de ya se jubilen, situación que en un principio no contemplaba a los trabajadores académicos y administrativos.

El Regional del Sur, (Redacción),

<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=67376>.

Realizará SITAUAEM paro de labores por la suspensión del pago de jubilaciones

El comité central del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (SITAUAEM) realizará un paro indefinido de labores mañana a primera hora en cada una de las unidades académicas por la suspensión del pago de jubilaciones. El sindicato, mediante un aviso "urgente", llamó a detener las actividades laborales a todos los trabajadores académicos a partir de mañana, a las 6:00 horas, en rechazo a la decisión "unilateral y arbitraria por parte de la Junta de Gobierno de la UAEM" de detener los pagos correspondiente a jubilaciones a partir de la catorcena 11, correspondiente al 3 de junio de este año. El SITAUAEM, encabezado por Mario Cortés Montes, exhortó ayer, "defender y exigir el respeto irrestricto a los logros consagrados en tantos años de esfuerzo y lucha sindical, demostrándole a la Junta de Gobierno que no le será fácil pisotear nuestras conquistas laborales". Adjunto al comunicado del sindicato, en el oficio DP/705/2015 del director de Personal de la Coordinación de Administración de la UAEM, Julio Ramírez González, con fecha de ayer 19 de mayo, le informa al líder sindical la anulación de los pagos "y demás prestaciones consagradas en las cláusulas 86 y 87 del Contrato Colectivo del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de esta institución (UAEM), toda vez que a juicio del Titular del Órgano Interno de Control, el contrato colectivo y convenios establecidos, no son suficientes para la procedencia y el pago de dichas prestaciones". Según la auditoría número AF14-R43-DIRECPERSONAL, ejecutada por Miguel Ángel Flores Mendoza, titular del Órgano, determinó que "es necesario un procedimiento que regule claramente las situaciones jurídicas (sic) del personal jubilado y pensionado." El SITAUAEM pidió la solidaridad de los demás sindicatos de la máxima casa de estudios local y se unan a su movimiento.

Capital Morelos, (Omar Ocampo),

<http://www.capitalmorelos.com.mx/?p=1171>.

Sindicatos anuncian huelga en la UAEM

A partir del 21 de mayo, luego de que la universidad notificó la cancelación de pago de jubilaciones para los más de 200 trabajadores que actualmente reciben dicha prestación. Después de que el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, anunció que van a retirar el pago de jubilaciones, los sindicatos de la casa de estudios anunciaron el paro de labores por tiempo indefinido a partir del 21 de mayo. A través de un comunicado, los dos sindicatos de la universidad informaron que el paro de labores iniciarán a las 6:00 horas, en todas las unidades académicas de la institución. En dicho comunicado, los grupos gremiales para trabajadores académicos (SITAUAEM) y administrativos (STAUAEM) establecen que la medida fue tomada de manera unilateral por el rector, pues violenta el contrato colectivo vigente de todos los trabajadores de la universidad. Y es que a través del oficio DP/705/2015 el director de personal, Julio Ramírez González, informó al secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académico de la UAEM, Mario Cortés Montes, el cese de pagos por las cláusulas 86 y 87 del contrato colectivo. El documento explica que a partir de la catorcena del 3 de junio, suspenderán los pagos de jubilaciones y demás prestaciones de las cláusulas antes mencionadas, bajo el mandato del Titular del Órgano Interno de Control de la UAEM. De acuerdo con la información del rector Alejandro Vera Jiménez, este año la institución académica debería erogar alrededor de 800 millones de pesos para cubrir pensiones y jubilaciones, por lo que se tomó la medida de cancelar la prestación. Sin embargo, entre 2016 y 2018 se espera que la deuda crezca a consecuencia de otro número importante de trabajadores académicos y administrativos, aproximadamente 600 personas, que solicitarán su retiro, por tanto la deuda se podría incluso duplicar. De hecho, hace algunos días el gobernador del estado, Graco Ramírez Garrido anunció una medida de emergencia, que consiste en el rescate financiero de la máxima casa de estudios, cuya finalidad es propiciar que las participaciones federales para la UAEM, lleguen este año, y se pueda atender el déficit financiero. Informo a usted que atento a lo determinado por el Titular del Órgano Interno de Control, que a partir de la catorcena 11 correspondiente al 3 de junio del año en curso, se suspenden los pagos y demás prestaciones consagradas en las cláusulas 86 y 87 del Contrato Colectivo del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de esta institución, toda vez que a juicio del Titular del Órgano Interno de Control, el contrato colectivo y convenios establecidos, no son suficientes para la procedencia y el pago de dichas prestaciones, Julio Ramírez, Director de Personal UAEM. 800 millones de pesos erogarían en 2015 la UAEM por jubilaciones y pensiones. 200 trabajadores jubilados y pensionados tiene actualmente la institución. 600 personas podrían solicitar jubilación y pensión antes de 2018. 2,200 millones de pesos es el presupuesto de

egresos 2015 de la UAEM. Marzo.- El rector exige la intervención de estado y federación para rescatar a la universidad, por considerar que para 2018 el pago de jubilaciones y pensiones sería de 300 mdp, incosteable para la institución. 4 de mayo.- El gobernador del estado, Graco Ramírez Garrido Abreu, anunció un plan de rescate financiero para la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, en coordinación con la institución académica. 6 de mayo.- El rector Alejandro Vera indicó que ya había mantenido acercamientos con la federación, para apoyar el rescate financiero de la institución, ante la complicación por el tema de pensiones y jubilaciones. 19 de mayo.- La UAEM notifica a los secretarios generales de los sindicatos que el pago de prestaciones correspondientes a las cláusulas 86 y 87 de los respectivos contratos colectivos eran canceladas. 21 de mayo.- A las 06:00 horas iniciará el paro de labores de los dos sindicatos de la universidad, de acuerdo a lo que anunciaron los secretarios generales de ambas agrupaciones gremiales. 3 de junio.- Es la fecha programada por la Dirección de Personal de la UAEM para dejar de erogar recursos en cuanto a pago de pensiones y jubilaciones, de acuerdo a lo informado a los sindicatos.

Morelos Habla, (Verónica Bacaz),

<https://www.moreloshabla.com/estado/item/6876-sindicatos-anuncian-huelga-en-la-uaem>.

Anuncian paro en UAEM por quitar pago a jubilados

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) anunció ayer a integrantes del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (SITUAEM) que a partir de 3 de junio no les pagarán el concepto de Jubilaciones y Pensiones. Ante tal acción, los integrantes del Situaem convocaron a los sindicatos universitarios que a partir de las 6:00 horas del mañana jueves 21 de mayo se suspendan actividades en todas y cada una de las unidades académicas que forman parte de la UAEM. La decisión de responder con un paro indefinido de labores, fue derivada de que el Órgano Interno de Control de la Máxima Casa de Estudios dio a conocer que tras aplicar una auditoría con número AF14-R43-DRECPERSONAL fondo de jubilaciones y pensiones, no precedió el pago de esas prestaciones a los trabajadores. En el oficio DP/705/2015, se informó que Julio Ramírez González, director de personal de la UAEM, después de realizar una análisis y revisión a la información con fecha el 13 de abril del 2015, determinó que la información no fue la suficiente y competente para solucionar lo determinado por el Órgano Interno de Control, toda vez que se tales conceptos se establecen de forma genérica en los contratos colectivos de trabajo y sus cláusulas citadas. Este anuncio provocó la reacción del Sindicato Independiente, el cual informó mediante un oficio dirigido a todos los trabajadores que lo que emitió la Dirección del Personal de la UAEM de suspender el pago de jubilaciones a partir de la catorcena 11, está violentando sus derechos y las cláusulas del contrato colectivo. Tras considerar como una decisión unilateral de la máxima casa de estudios y que su respuesta fue arbitraria en contra de los trabajadores por parte del órgano interno dependiente de la Junta de Gobierno de la UAEM, amenazaron ayer mismo con el paro indefinido de labores.

Diario de Morelos, (Carlos Soberanes),

<http://www.diariodemorelos.com/content/anuncian-paro-en-uaem-por-quitar-pago-jubilados>.

Pavoroso panorama de violencia en México: AI

Presenta Amnistía Internacional Informe 2005/2015 en la UAEM. Para la organización Amnistía Internacional (AI), la situación en México y en Morelos es grave en cuanto a la inseguridad y la violencia, caracterizada por delitos como la desaparición forzada, la tortura, malos tratos, el asesinato de periodistas y defensores de derechos humanos, así como la violación de los derechos de los pueblos indígenas, a la libertad de expresión y manifestación en México. Esos fueron los principales temas de preocupación que AI ventiló en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) donde presentó su informe 2014/15: "la situación de los derechos humanos en el mundo". Perseo Quiroz Rendón, director ejecutivo de Amnistía Internacional, refirió que de acuerdo a cifras oficiales, en México hay 22 mil 611 personas desaparecidas; 12 mil 821 durante la administración de Felipe Calderón y 9 mil 790 en lo que va del gobierno de Enrique Peña Nieto. En el caso de tortura y malos tratos de 2003 a 2013 se han incrementado un 600 por ciento el número de quejas ante la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Respecto a personas refugiadas y migrantes, 6 de cada 10 mujeres y niñas migrantes sufren violencia sexual en México, mientras que en 2014 se registraron 23 mil eventos de detención de menores migrantes en nuestro país. El rector de la UAEM, Jesús Alejandro Vera Jiménez, expresó que el informe presenta un mundo en el que los gobiernos, y el mexicano en particular, quieren esconder la cabeza cuando de violación a los derechos humanos se trata, por ello, reconoció la labor de Amnistía Internacional que desde su fundación en 1962, ha sido vanguardia en la defensa de los derechos humanos, escuela de lucha y participación social. Javier Sicilia Zardain, secretario de Extensión de la UAEM y comentarista del informe, dijo que estas cifras muestran la dimensión del horror que vivimos y el resultado de la tragedia humanitaria que nos ha llevado a una emergencia nacional, además llamó a refrendar la nación a través de la organización comunitaria. Por su parte, Juliana García Quintanilla, integrante de la Comisión Independiente de Derechos Humanos en Morelos y también comentarista de este informe, hizo un llamado a las autoridades gubernamentales para que emitan la alerta de género en la entidad ante los casos de mujeres que han sido víctimas de feminicidio, pues luego de un año de trámites burocráticos y legales, así como un arduo trabajo de documentación de los casos de este tipo, la alerta no se ha dado. La UAEM fue elegida por

Amnistía Internacional como sede de la presentación de su informe anual, mismo que dio a conocer por primera vez en México en febrero de 2015 en el Museo Memoria y Tolerancia.

El Regional del Sur, (Redacción),
<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=67375>.

Consterna a padres suicidio de estudiante de la preparatoria 5

Padres de familia de la escuela preparatoria número 5 de Puente de Ixtla se encuentran preocupados por el suicidio de un estudiante del tercer año; por lo que piden el apoyo de las autoridades estatales para que emprendan pláticas motivacionales para evitar vuelva a suceder estos hechos. Los padres de familia se dijeron consternados por la noticia, al igual que los compañeros de clases del estudiante, el cual se quitó la vida el pasado sábado al ahorcarse en un árbol junto al río. En ese sentido, los padres de familia refirieron que hoy se vive en una sociedad complicada donde la mayoría de los adolescentes y niños pasan muchas horas solos porque los padres tienen que trabajar, o por otras circunstancias como la tecnología, que por un lado te acerca más a las personas que viven lejos, pero te aleja de quienes están cerca. "Hay muchas incógnitas del porque llegan los jóvenes a tomar esa decisión". Los padres de familia refirieron que asumen su responsabilidad y por ello están solicitando ayuda, para que a través de talleres, conferencias motivacionales "se nos instruya para evitar que se dé este tipo de situaciones que preocupa a todos, pues no solo es en la adolescencia, sino también en las personas adultas". Cabe mencionar que por cada suicidio consumado existen 30 intentos de quitarse la vida, en tanto que las estadísticas de la Organización Mundial de la Salud lo refieren como una de las diez principales causas de muerte a nivel mundial. Y es que, refirieron las autoridades que los problemas de desintegración familiar y de violencia que se dan en este mismo círculo son determinantes para que entre los individuos surjan intenciones de quitarse la vida a una edad cada vez más temprana. A su vez, son depresiones que no han sido detectadas a tiempo por los padres, los maestros o los médicos y que tampoco fueron canalizadas a los especialistas de la psiquiatría, quienes tienen la mayor experiencia en el manejo de este tipo de pacientes.

El Sol de Cuernavaca, (Karina Ortega),
<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3812070.htm>.

Eliminará Jorge Messeguer cobro de predial a la UAEM

Tras recibir el apoyo de estudiantes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) el candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD), a la alcaldía de Cuernavaca, Jorge Messeguer Guillén anunció que en su proyecto para la capital eliminará el cobro de impuesto predial a la institución. Asimismo el candidato señaló que vigilarán los alrededores de la máxima casa de estudios para evitar que sigan operando los bares de la zona. Así mismo vinculará a los jóvenes desde el ayuntamiento para emprender proyectos productivos.

Morelos Habla, (Verónica Bacaz),
<https://www.moreloshabla.com/component/k2/item/6795-eliminara-jorge-messeguer-cobro-de-predial-a-la-uaem>.

Doscientos universitarios se adhieren a la campaña de Messeguer

Alrededor de 200 universitarios de las facultades de Nutrición, Medicina, Contaduría, Administración e Informática de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), así como estudiantes de la Universidad Internacional (Uninter) se sumaron al proyecto "serio, plural, incluyente y de apoyo a los jóvenes" de Jorge Messeguer, candidato a la alcaldía de Cuernavaca, quien se comprometió con ellos, a mantener un vínculo desde el Ayuntamiento para que al egresar de sus carreras puedan encontrar trabajo. Endher Eduardo Pacheco Zagal, estudiante de Medicina, dijo: "quisiera expresar nuestro agradecimiento al ingeniero Jorge, quiero recalcar que el ingeniero siempre estuvo dispuesto a apoyarnos y hoy nos está impulsando a través de los comités graduación, para construir un verdadero futuro". En tanto Edwin Yair Figueroa Arroyo, estudiante de informática, afirmó que como joven está convencido que "el proyecto de recuperación de Cuernavaca encabezado por Jorge Messeguer, es el único pensado en el futuro de los jóvenes". En tanto, el candidato a la presidencia municipal de Cuernavaca destacó: "En el proyecto de recuperación de Cuernavaca hemos manifestado con toda claridad nuestro compromiso con la educación pública, un compromiso en el que el gobierno cancelará cualquier tipo de cobro predial a la universidad". Jorge Messeguer agregó que se revisarán las licencias de funcionamiento de los negocios establecidos alrededor de la UAEM y vigilarán el entorno de los campus universitarios para que no se expandan bebidas alcohólicas. Añadió que creará en el Ayuntamiento un área de vinculación, de tal manera que los jóvenes egresados de la universidad puedan emprender proyectos productivos y acceder a un empleo sin problemas. "Vamos a continuar con una vinculación a través del servicio social de los muchachos que hoy tienen el beneficio de la Beca Salario, para que puedan participar, estableceremos una vinculación estrecha con todos los jóvenes, ustedes serán los actores fundamentales de este nuevo cambio, que construirán ciudadanía corresponsable y participativa", finalizó Jorge Messeguer.

La Unión de Morelos, p. p y 7 (La redacción)

Messeguer se compromete con estudiantes universitarios

Ante más 200 estudiantes universitarios, Jorge Messeguer Guillén, candidato del PRD a alcalde de Cuernavaca, se comprometió ayer a apoyar proyectos productivos y de autoempleo y vincularlos con el sector empresarial para que se incorporen al sector productivo una vez que concluyan sus estudios profesionales. Asimismo, anunció un programa permanente de vigilancia en torno a todas las instalaciones de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) para garantizar seguridad de la comunidad universitaria; éste que incluirá la supervisión de todos los establecimientos comerciales, para que no se expendan bebidas alcohólicas. El candidato del Sol Azteca reiteró sus compromisos con la educación pública y de respaldo total a la UAEM, mediante la cancelación del cobro del predial y la entrega oportuna del impuesto Pro-Universidad. Ayer alrededor de 200 universitarios de las facultades de Nutrición, Medicina, Contaduría, Administración e Informática de la UAEM, así como de la Universidad Internacional (Uninter) se sumaron al proyecto por la recuperación de Cuernavaca, al considerar que es serio, plural, incluyente y de apoyo a los jóvenes. Endher Eduardo Pacheco Zagal, estudiante de Medicina, expresó su agradecimiento a Jorge Messeguer porque "el ingeniero siempre estuvo dispuesto a apoyarnos y hoy nos está impulsando a través de A los comités prograduación, para construir un verdadero futuro". En tanto, Edwin Yair Figueroa Arroyo, estudiante de informática, destacó que como joven está convencido que el proyecto de recuperación de Cuernavaca, encabezado por Jorge Messeguer, es el único pensado en el futuro de los jóvenes. El candidato destacó que "en el proyecto de recuperación de Cuernavaca hemos manifestado con toda claridad nuestro compromiso con la educación pública, un compromiso en el que el gobierno cancelará cualquier tipo de cobro predial a la universidad". Jorge Messeguer agregó que se revisarán las licencias de funcionamiento de los negocios establecidos alrededor de la UAEM y vigilarán el entorno de los campus universitarios para que no se expendan bebidas alcohólicas. Añadió que creará en el ayuntamiento un área de vinculación, de tal manera que los jóvenes egresados de la universidad puedan emprender proyectos productivos y acceder a un empleo sin problemas. "Vamos a continuar con una vinculación a través del servicio social de los muchachos que hoy tienen el beneficio de la beca salario, para que puedan participar, estableceremos una vinculación estrecha con todos los jóvenes, ustedes serán los actores fundamentales de este nuevo cambio, que construirán ciudadanía corresponsable y participativa", finalizó Jorge Messeguer.

La Jornada Morelos, (José Luis Garcitapia),

<http://www.jornadamorelos.com/site/noticias/politica/messeguer-se-compromete-con-estudiantes-universitarios>.

Se unen 200 universitarios a equipo de J. Messeguer

Una vez que recibió el respaldo de alrededor de 200 universitarios de las facultades de Nutrición, Medicina, Contaduría, Administración e Informática de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), así como estudiantes de la Universidad Internacional (Uninter), Jorge Messeguer Guillén, candidato a la presidencia municipal de Cuernavaca, se comprometió a apoyar a la Máxima Casa de Estudios en la entrega del 5 por ciento ProUAEM, así como en temas académicos y de contexto social que requiera. En su casa de campaña, Endher Eduardo Pacheco Zagal, estudiante de Medicina, dijo, "quisiera expresar nuestro agradecimiento al ingeniero Jorge, quiero recalcar que el ingeniero siempre estuvo dispuesto a apoyarnos y hoy nos está impulsando a través de los comités prograduación, para construir un verdadero futuro". En tanto, Edwin Yair Figueroa Arroyo, estudiante de Informática, destacó que como joven está convencido de que el proyecto de recuperación de Cuernavaca, encabezado por Jorge Messeguer, es el único pensado en el futuro de los jóvenes. En tanto, el candidato a la presidencia municipal de Cuernavaca destacó, "en el proyecto de recuperación de Cuernavaca hemos manifestado con toda claridad nuestro compromiso con la educación pública, un compromiso en el que el Gobierno cancelará cualquier tipo de cobro predial a la universidad". Jorge Messeguer agregó que se revisarán las licencias de funcionamiento de los negocios establecidos alrededor de la UAEM y vigilarán el entorno de los campus universitarios para que no se expendan bebidas alcohólicas. Añadió que creará en el Ayuntamiento un área de vinculación, de tal manera que los jóvenes egresados de la universidad puedan emprender proyectos productivos y acceder a un empleo sin problemas. "Vamos a continuar con una vinculación a través del servicio social de los muchachos que hoy tienen el beneficio de la Beca Salario para que puedan participar, estableceremos una vinculación estrecha con todos los jóvenes, ustedes serán los actores fundamentales de este nuevo cambio que construirán ciudadanía corresponsable y participativa", finalizó Jorge Messeguer.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3812192.htm>.

Reafirma Jorge Messeguer su compromiso con la educación

Alrededor de 200 universitarios de las facultades de Nutrición, Medicina, Contaduría, Administración e Informática de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), así como estudiantes de la Universidad Internacional (Uninter) se sumaron al proyecto serio, plural, incluyente y de apoyo a los jóvenes, de Jorge Messeguer, candidato a la alcaldía de Cuernavaca, quien se comprometió con ellos, a mantener un

vínculo desde el ayuntamiento para que al egresar de sus carreras puedan encontrar trabajo. Endher Eduardo Pacheco Zagal, estudiante de Medicina, dijo: "quisiera expresar nuestro agradecimiento al ingeniero Jorge, quiero recalcar que el ingeniero siempre estuvo dispuesto a apoyarnos y hoy nos está impulsando a través de los comités prograduación, para construir un verdadero futuro". En tanto, Edwin Yair Figueroa Arroyo, estudiante de informática destacó que como joven está convencido que el proyecto de recuperación de Cuernavaca, encabezado por Jorge Messeguer, es el único pensado en el futuro de los jóvenes. En tanto, el candidato a la presidencia municipal de Cuernavaca destacó: "En el proyecto de recuperación de Cuernavaca hemos manifestado con toda claridad nuestro compromiso con la educación pública, un compromiso en el que el gobierno cancelará cualquier tipo de cobro predial a la universidad". Jorge Messeguer agregó que se revisarán las licencias de funcionamiento de los negocios establecidos alrededor de la UAEM y vigilarán el entorno de los campus universitarios para que no se expandan bebidas alcohólicas. Añadió que creará en el ayuntamiento un área de vinculación, de tal manera que los jóvenes egresados de la universidad puedan emprender proyectos productivos y acceder a un empleo sin problemas. "Vamos a continuar con una vinculación a través del servicio social de los muchachos que hoy tienen el beneficio de la beca salario, para que puedan participar, estableceremos una vinculación estrecha con todos los jóvenes, ustedes serán los actores fundamentales de este nuevo cambio, que construirán ciudadanía corresponsable y participativa", finalizó Jorge Messeguer.

El Regional del Sur, (Redacción),
<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=67388>.

Interviene derechos humanos; pide a CES no involucrarse

La Comisión de Derechos Humanos hizo un llamado a las autoridades de la Comisión Estatal de Seguridad, para que se abstengan de participar en cuestiones de política y se mantengan al margen de preservar La Paz social en la entidad Lo anterior tras la agresión que elementos del Mando Único realizaron en contra de brigadistas universitarios que promovían el voto a favor de la candidata de Alianza por la Transformación de Morelos a la alcaldía de Cuernavaca, Maricela Velázquez Sánchez. La titular del organismo, Lucero Benítez Villaseñor, confirmó que la noche de este lunes brigadistas del PRI acudieron a la comisión para denunciar agresiones por parte de simpatizantes de Jorge Mead así como de policías del mando único. Según sus testimonios, los coordinadores de brigadas de volanteo y promoción de la candidata, fueron golpeados y amenazados por los elementos policiales, "directamente comandados por el coordinador de la campaña de candidato Jorge Messeguer Guillén, Jorge Meade González". En las redes sociales, circula un vídeo en donde el expriista y ahora perredista, supervisa los hechos y da indicaciones al conductor de un vehículo estacionado en la zona, mientras que los promotores del voto de Velázquez Sánchez, están en el piso, encañonados por los uniformados. Los universitarios acudieron ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos para levantar la queja correspondiente en contra de Jorge Meade y los policías. Los líderes brigadistas agredidos son: Jesús Raúl Reséndiz Onofre, Oscar Ricardo Villegas Bravo, Moisés Mendiola Esquivel, Eduardo Jaimes Carrera.

La Jornada Morelos, (Elizabeth Cuevas),
<http://www.jornadamorelos.com/site/noticias/politica/interviene-derechos-humanos-pide-ces-no-involucrarse>.

Atril: La danza de los chapulines

Según el columnista: Desde entonces y hasta ahora " en esta parte del país es larga la lista de los "chapulines" que han brincado en el trampolín preelectoral, entre otros incontables el hoy candidato de Morena a la alcaldía de Cuernavaca, Raúl Iragorri Montoya, así como el abanderado del PRI para la diputación federal del primer distrito, Fernando Martínez Cué, y la semana pasada el ex diputado panista Gilberto Alcalá Pineda más los priistas Víctor Rubio y Gustavo Petricioli quienes este lunes se dieron de alta en el equipo de campaña del candidato perredista al gobierno de la capital, Jorge Messeguer Guillén... El mismo que ya tenía como su coordinador de campaña al ex regidor por el PRI, Jorge Meade González, por cierto, acusado de haber dirigido un ataque de policías del Mando Único a brigadistas universitarios, la tarde de anteayer cuando éstos promovían el voto a favor de la nominada por el PRI para la presidencia municipal de Cuernavaca, Marisela Velázquez, y fueron zarandeados, acostados boca abajo en el piso, apuntados con armas, fotografiados y "decomisada" la propaganda a Jesús Raúl Reséndiz Onofre, Oscar Ricardo Villegas Bravo, Moisés Mendiola Esquivel y Eduardo Jaimes Carrera, según un video que se asegura circula en redes sociales. (Tras larga carrera en la UAEM, el salto de Rubio no le quita lo buen sujeto que es. Conocido por tres generaciones de universitarios, no hace mucho que se pensionó).

Diario de Morelos, p.12, (José Manuel Pérez Durán).

A río revuelto...

Según el columnista: El ambiente está muy enrarecido por la guerra entre partidos y candidatos, pero también porque parece que la apuesta de la autoridad es crear un vacío artificial que ponga las cosas en el nivel de "a río revuelto ganancia de pescadores". Y es que las consecuencias de los frentes abiertos son un coctel explosivo que puede llevarnos a la ingobernabilidad, con el objeto de generar una crisis que al final traiga

beneficios al grupo gobernante a costa de la población, del ambiente o de instituciones tan sólidas como la Universidad. Y es que de otra manera no se entiende cómo se agudizan todos los conflictos sociales y la autoridad parece alentarlos en lugar de solucionarlos, mientras finge y trata de construir en la percepción, una realidad que sólo responde a sus intereses, pero que no se acerca ni tantito a la que viven miles de morelenses y que está plagada de inseguridad, incertidumbre económica y negación del futuro. El horno no está para bollos, y el que juega con fuego se quema. Le ponen peligro para hacer las cosas en la Casa Morelos.

La Jornada Morelos, p.2, (Editorial).

Tiempos modernos...La Junta de la UAEM; la guerra sucia

Según el columnista: Lo que viene en la UAEM es una nueva crisis. Ahora es provocada por la Junta de Gobierno de la máxima casa de estudios que toma decisiones sobre temas que no son de su incumbencia y utiliza al órgano de control interno para tratar de provocar un conflicto entre la administración central y los sindicatos. Hay mano negra. Como en prácticamente todas las crisis que ha vivido la universidad, detrás están grupos de poder formal y real que pretenden someterla. Esta crisis no puede escapar al contexto electoral, y es claro que los fusiles son apuntados de nueva cuenta desde algún sucio rincón de la Casa Morelos. Es claro que hay una enorme molestia de parte de los grupos de poder que pretenden llevar adelante los proyectos desarrollistas a costa de lo que sea. La postura de la UAEM en relación a los movimientos sociales y la organización de los pueblos en resistencia tiene sus consecuencias. La respuesta ha sido ahora, utilizando a la única instancia que el gobierno puede manipular: la Junta de Gobierno. Es triste el papel que desempeñan los personajes que la conforman. La respuesta de la Universidad será contundente. Seguiremos informando... Engranajes: El respaldo de Manlio Fabio Beltrones a la candidatura de Maricela Velázquez Sánchez era fundamental. Aunque había pospuesto dos ocasiones, la verdad es que el líder de los diputados federales del tricolor prácticamente "hizo" a la abanderada priísta. Así que era fundamental el respaldo para acallar las voces que rumoraban en contra. Ahora, viene la recta final de las campañas, arreciará la guerra sucia, es un hecho... Más que una estrategia de campaña, lo de Jorge Meade González el pasado lunes, fue una acción irracional y todo parece indicar que por cuenta propia. A ello obedece que la conferencia de prensa que fue citada para el martes por la mañana y luego pospuesta para el medio. La verdad es que necesitaron más tiempo para intentar un control de daños que no llegó. En todo caso, lo único que hizo la acción de este irresponsable fue calentar más los ánimos y prácticamente se han soltado los demonios ahora sí. Las agresiones se están multiplicando y subiendo de tono y todo por culpa de ese personaje priísta hoy mimetizado con los perredistas que buscan la capital del estado. Ahora sí que aplica aquello de que "si sabían como era, para qué lo invitan"...

La Jornada Morelos, p.4, (Jaime Brito).

Radiografía del poder

Según el columnista: Pero lo que se denuncia como una agresión directa a jóvenes que promovían la campaña de MVS de parte de elementos del Mando Único e impulsores del proyecto perredista, pareciera ya algo preocupante, sobre todo, porque se trató de estudiantes de la facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). El suceso necesariamente va a tener una reacción al interior de la máxima casa de estudios, cuya relación con la administración gubernamental en turno no era ya muy buena, pues lo anterior, complicará aún más el trato y esto políticamente tendrá sus consecuencias. Ayer, la dirigencia estatal del partido del Sol Azteca pretendió minimizar los hechos, ofreciendo algunas "evidencias" de agresiones a su publicidad, sin embargo, nunca lograron justificar lo ocurrido a los muchachos, porque simplemente no hay manera. Ahí estuvo uno de los presuntos involucrados, pero de ninguna manera pudo convencer a los representantes de los medios informativos de que los malos son los de enfrente.

La Unión de Morelos, p.6, (Daniel Alcaraz).

Estatal:

Inician gira de conferencias científicas por municipios

A fin de llevar la difusión de la ciencia en comunidades de la entidad, inició la gira de conferencias científicas en instituciones educativas de nivel medio superior y superior, como parte de las acciones del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Morelos (CCyTEM). Morelos cuenta con una estrategia integral de divulgación de la ciencia que ha resultado exitosa por el incremento de acciones y beneficiarios en toda la entidad, indicó la titular de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (SiCyT), Brenda Valderrama Blanco. Esta actividad tiene el respaldo económico del Fondo Regional para el Desarrollo de la Ciencia y la Tecnología (FORDECyT) del CONACyT, recursos que no todas las entidades obtuvieron, agregó la funcionaria. Esta semana arrancó con un ciclo de ponencias en escuelas con acceso al público de cada

localidad, las cuales constan de 120 temas de diferentes disciplinas científicas y a cargo de investigadores y académicos de instituciones educativas y de investigación de la UAEM y UNAM. Atlacholoaya, Xochitepec, Valle de Vázquez, Tlaquiltenango y Chavarría, en Coatlán del Río, son las primeras localidades en recibir conferencias con la afluencia de más de 400 estudiantes y profesores y en los próximos días se impartirán en Jojutla, Zacatepec y Cuernavaca. En las charlas se abordarán temas como bullying, emprendimiento, innovación, desarrollo sustentable y uso eficiente de energías, entre otros, con la interacción entre científicos, jóvenes y profesores

El Sol de Cuernavaca, (De la Redacción),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3812278.htm>.

Diario de Morelos, (DDM Redacción),

<http://www.diariodemorelos.com/content/llevar%C3%A1n-ciencia-municipios>.

Morelos se suma a la celebración de semana de la diversidad biológica

Con el fin de promover el conocimiento de la población, y su involucramiento en el cuidado y manejo del medio ambiente, espacios naturales y flora y fauna que habitan en el estado, Morelos a través de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (SDS), se suma a la celebración de la 5ta. Semana de la Diversidad Biológica en México con el Primer Concurso de Fotografía "Biodiversidad en Morelos", talleres y pláticas que se llevarán a cabo el 22 de mayo en el Parque Barranca Chapultepec. "Convocamos a todos los morelenses, estudiantes y niños a que nos acompañen en la serie de actividades que tendremos en el aula ambiental del Parque, donde en coordinación con la UEAM, la Conabio y el Corredor Biológico Chichinautzin llevaremos a cabo una exposición audiovisual sobre murciélagos y teporingos, pláticas relacionadas con estas especies, exposición de fotos, carteles, plantas y animales propios de Morelos, además de las conferencias que se tiene programadas en la Expo Darwin", informó Topiltzin Contreras MacBeath, Secretario de Desarrollo Sustentable de Morelos. En este contexto y a fin de motivar a la generación de Ciencia Ciudadana, la SDS convoca a su primer concurso de fotografía a través de redes sociales sobre la Biodiversidad en Morelos y ganar una cámara de video GoPro. "El concurso se realizará en el Facebook oficial de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (Desarrollo Sustentable Morelos), en el evento "Semana de Diversidad Biológica" y estará vigente hasta el 31 de Mayo a las 23:00 horas. El ganador se premiará en el marco de las festividades del Día Mundial del Medio Ambiente", detalló Contreras MacBeath. Según el documento "Green Paper on Citizen Science: Citizen Science for Europe", la Ciencia Ciudadana es definida como el compromiso del público general en actividades de investigación científica; cuando los ciudadanos contribuyen activamente a la ciencia con su esfuerzo intelectual o dando soporte al conocimiento con sus herramientas o recursos.

El Sol de Cuernavaca, (De la Redacción),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3812273.htm>.

Garantizarán beca permanente a 100 mil estudiantes morelenses

El gobernador de Morelos, Graco Ramírez, firmó la iniciativa que plantea la transformación del Programa Beca Salario (PBS), con la finalidad de que los más de 100 mil jóvenes morelenses que reciben este apoyo tengan garantizado el derecho a la educación permanentemente. "La cobertura del PBS es universal y se acerca a la meta de que todos los estudiantes de educación pública, desde tercero de secundaria, incluidos bachillerato y licenciatura cuenten con el respaldo económico", aseguró el mandatario estatal. El dinero que reciben los jóvenes, agregó, lo destinan a tres rubros: 32 por ciento a compra de libros, 28 por ciento a transporte y 24 por ciento para alimentación, por lo que pidió también a estudiantes su apoyo a la iniciativa. Con una inversión de casi 600 millones de pesos, para el ciclo escolar 2014-2015, destinados a 50 mil nuevos alumnos de los tres niveles mencionados, el PBS ha logrado abatir las desigualdades del acceso a la educación y prevenir el abandono escolar por desventaja económica, así como aumentar la retención de los alumnos en escuelas y participar en actividades y comunidades formativas.

La Crónica de Hoy, (Corresponsalía), <http://www.cronica.com.mx/notas/2015/899448.html>

Nacional:

Demandan cese definitivo de cuotas en posgrado de la UAM

Estudiantes de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) se reunieron con autoridades de esa casa de estudios para demandar que cese de forma definitiva el cobro de cuotas para sus 2 mil 843 alumnos de posgrado, luego de que en enero pasado se aplicaron pagos de mil a tres mil pesos por trimestre, los cuales estaban suspendidos desde 2004. Artemio Chávez, alumno de doctorado en ciencias económicas, informó que las autoridades presentaron por escrito un acuerdo del rector general, Salvador Vega y León, con el que se suspendería el pago, pero aclaró que con éste no se garantiza que las cuotas se eliminarán de forma permanente, ya que se tendrá que revisar cada año.

La Jornada, p.39, (Laura Poy Solano).

Usan drones para crear el primer mapa del gran arrecife Alacranes

El Instituto de Ciencias Marinas y Pesquerías de la Universidad Veracruzana (UV) generó mediante el uso de drones y globos el primer mapa del arrecife Alacranes, el banco coralino más grande del golfo de México. El proyecto, que dirige el investigador Javier Bello Pineda, permitió el registro y muestreo del arrecife que se ubica a 130 kilómetros de la costa de Yucatán y donde se encuentran diferentes tipos de macroalgas, pastos e islas arenosas. La investigación pretende mejorar el proceso de toma de decisiones por parte de las autoridades, tomando en cuenta la parte académica y la investigación científica, dijo el especialista en un comunicado. Posteriormente, el grupo de científicos visitó la zona para verificar lo que observaron en las fotografías tomadas por los drones y los globos, que ayudaron a tener un panorama general de la zona, indicó Bello Pineda.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2015/899441.html>

Antes de contratar, empleadores revisan perfiles en redes sociales

El especialista en redes sociales y nuevas tecnologías Miguel Baigts alertó, en una conferencia en la Facultad de Medicina de la UNAM que los empleadores examinan perfiles basados en las redes sociales antes de contratar a trabajadores. Recordó que sólo en Facebook hay 62 millones de cuentas en México. Créanme, no hay manera de esconderse, fue la frase que utilizó para referirse al intento de pasar inadvertido o en el anonimato por las redes sociales. “No existe seudónimo, dirección de, imagen o ‘falsa’ identidad que pueda garantizar eso”, advirtió. Según un comunicado de la UNAM, el especialista, al impartir la conferencia Cómo hacer que las redes sociales trabajen a favor para conseguir empleo: más sabe el diablo por Facebook que por diablo, expuso que es una tendencia global que cada vez más empresas monitoreen las redes sociales de los solicitantes de empleo antes de decidir a su contratación.

La Jornada, p.40, (De la Redacción).